

青龍楽校（水辺の楽校）ニュース

No. 146 (2012.3) 発行：鬼怒川水辺の楽校利活用委員会



鬼怒フラワーライン草取り交流会

2月26日(日)鬼怒フラワーライン草取り交流会が行われました。天気にも恵まれ、花万ジュニアスタッフや青龍楽校少年団、鎌庭西菊寿会をはじめ、地元住民の方々など約130名が参加してくれました。年々増え続けるカモミールを中心にたくさんの草を除草することができました。ポピーにからみついているカモミールを取るのには難しく苦労しましたが、みんなが頑張ってくれたおかげで草ににくれていたポピーにも太陽が当たるようになりました。ポピーの開花が楽しみです。

草取りの後は、みんなで花畑周辺のゴミ拾いをしました。綺麗に整備された花畑周辺でもゴミの不法投棄が後をたちません。花と一万人の会では、ゴミの不法投棄が多い箇所への車の出入りを制限するため、昨年11月に国土交通省下館河川事務所鎌庭出張所において、車止めを設置していただく等、花畑周辺へのゴミの不法投棄防止にも取り組んでいます。



地元老人会の鎌庭西菊寿会の野村会長から草取り方法の説明がありました。



みんなの頑張りでたくさんの草を除草することができました。



ポピーのうね間の除草は花と一万人の会の推進員が機械で除草しています。